

Zwei Wochen nach seiner Rückkehr aus Togo und Benin erlitt

Jürg «Georges» Schäfer-Völlmin

geboren am 5. April 1939

eine heftige Malaria-Infektion und
verstarb nach kurzer Krankheitszeit
friedlich und im Beisein der Angehörigen
am 24. Dezember 2019 im Unispital Basel.

Wir sind noch immer fassungslos über diesen
plötzlichen und unerwarteten Abschied.

Gertrud Schäfer-Völlmin

Regula und Dieter Streun-Schäfer mit Ariane

Daniel Schäfer Feuer und Beatrice Feuer mit Anouk und Nora
Simon und Petra Schäfer-Keller mit Sebastian, Fiona und Jonathan

Silvia und Hans-Peter Richi-Schäfer

Beat und Suzanne Schäfer-Bänninger

Die Trauerfeier findet am Freitag, 24. Januar 2020 um 14:00 Uhr
in der reformierten Christuskirche, Baslerstrasse 222 in Allschwil statt.

Anschliessend laden wir alle Gäste zu einem Zvieri im Calvinhaus ein.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende
an die Schule Grâce du Christ in Lomé, Togo.

Globosol Förderverein, 4011 Basel

Basler Kantonalbank, CH34 0077 0016 0551 8997 9, Vermerk «Lomé»

Traueradresse: Gertrud Schäfer-Völlmin, Sandweg 59, 4123 Allschwil